



保育園の裏のアジサイが、一つまた一つと花を咲かせています。今週はじめより梅雨に入りました。雨の日の様子、音、においなど五感で感じ、今の時期にしか味わえない景色を楽しんでほしいです。

早いもので2021年も半年を過ぎようとしています。特に今年は、自分や周囲の健康を願う半年間でした。幸い、宮城野保育園は大きな病気やけがもなく、子ども達は、毎日元気な笑顔を見せてくれています。日々、保護者の皆様が健康第一に考え、過ごして下さっているおかげだと思っています。保育園でも手洗い、消毒を引き続き実施していきます。ご家庭でもよろしくお願いいたします。

### 絵本の貸し出しが始まりました！

昨年度は、コロナ禍で3月のみ利用したキツツキ号（移動図書）でしたが、今年は、4月から月2回（第2・第4木曜日 15:10～）行っています。〈幼児クラスのみ〉先日3歳児もも組が初めてキツツキ号の貸し出しを体験しました。移動図書の車を初めて見て絵本がたくさん乗っていることに感激し、どの子も大事そうに絵本をかかえて借りていました。絵本の読み聞かせは、語彙を増やし、想像力、表現力を伸ばすだけでなく、保護者の愛情を感じ自己肯定感を高めるといわれています。忙しい毎日ですが、是非読み聞かせの時間を大切にしてください。



### 納涼大会開催について



日時 令和3年7月15日（木）

13:00～15:00

場所 宮城野保育園 園庭

参加者 全園児、保護者会役員

内容 保護者会役員によるゲームやさん  
さくら組のお店 ダンス 等

★今年度も保護者会主催の納涼大会を縮小して行います。コロナ禍ですので、保護者の皆様、地域の皆様、小学生の参加はありません。ご理解、ご協力よろしくお願いいたします。

★清掃奉仕を7月8日に行います。  
1回目は役員とゆり組保護者です。  
ご協力よろしくお願いいたします。



### 春の遠足に行ってきました！

例年、春に行われていた親子遠足を中止として幼児クラスのみ、箱根の森小のスクールバスを利用して春の遠足に出かけました。3歳児は、仙石原文化センター。4歳児は、森のふれあい館。5歳児は、ビジターセンターの筑紫さんに指導を受けながら湖尻周辺の散策や春の自然と触れ合いました。どの日も良い天気にも恵まれ、野原を走り回り、友達と一緒に歩いたり、お弁当を食べたり大満足の日でした。お弁当や遠足の準備ありがとうございました。箱根には自然に触れあえる素敵な場所がたくさんあります。是非、家族で出かけてみてください。2学期は、クラスごと保護者の皆様と園外に行かれるといいですね。



もも組



ゆり組



さくら組

